

# 高校生が描いた「原爆の絵」展・核兵器廃絶平和都市宣言普及パネル展

## 来場者メッセージ（抜粋）

No	年代	感想
1	30代	高校生の方達が描いた絵がとても心に残りました。90才の祖母が生前描いた絵と”人の描写”が良く似ていて、いい意味で「今風」ではない画風なのが、被爆者の方達と心をかよわせて描かれたのだろうなと想像されます。
2	30代	高校生にあえてかいてもらっていることに、平和活動として大きいイミがあるとおもいました。このような活動をされているのをしれてよかったです。
3	40代	戦争の話題は、くらく、目をそむけたくなるがきちんと直視して、人間のおろかさやむごさ、そしてその中から人間のもつ良心や良識をみて、そこに希望をもちたいと思った。
4	40代	絵だけでもかなりインパクトがあり、ショックを受けるが、ここに実際にいた方は、におい、360° の景色、温度・・・ありとあらゆる五感を感じていたと思います。想像できない苦しさ、その後の生きかたがあったのですね。絶対にくり返しません。
5	40代	こういう事実があったということをもっとたくさんの人人に知ってもらいたい。核を持つのはダメ、平和な世になりますように。
6	50代	戦後80年ですが、いつまでたっても忘れてはいけない景色・事実・歴史がありました。世界中戦争のない世の中に 平和が一番と心より思います。
7	50代	戦争さえ無ければ・・・、原爆さえ落とさなければ・・・。一枚の絵が、多くを語り、当時の状況を教えてくれています。たくさん的人に見てもらいたいと思います。本当の平和が少しでも早くおとずれますように。
8	50代	大変心を打たれました。高校生が被爆者の方々の思いを汲み取り、寄り添っているのが、絵から伝わってきました。是非これからもこういう展示会は続けて下さい。一人でも多くの人が立ち止まり考えれば、世の中はきっと良くなるはずです。
9	60代	高校生が描いた「原爆の絵」は、どれも長い時間見ていることができず・・・でも見なければ・・・という思いで作品と向き合いました・・・被爆という現実を忘れてはならないと思います。
10	70代以上	戦争なき日本、世界平和、二度と戦争はしてはいけないと思いました。
11	70代以上	絵を描かれた高校生の皆様の、勇気と決意に心からの敬意と感謝を捧げます。 涙なくしては観られませんでしたが、決して目をそむけてはならないと思いました。
12	70代以上	原爆のおそろしさ、しっかりと目にして、かたりついで行くことを忘れてはならない。私の命のあるかぎりかたりついで行きます。